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Дорогие товарищи!
Уважаемые земляки!
От имени 

Чувашского ре-
спубликанского 
комитета КПРФ 
сердечно по-
здравляю вас с 
97-й годовщи-
ной Чувашской 
Республики!

Этот праздник неразрывно связан 
с Великой Октябрьской социалисти-
ческой революцией, вековой юбилей 
которой все мы будем отмечать в те-
кущем году. 24 июня 1920 года В.И. 
Ленин и М.И. Калинин подписали 
судьбоносный Декрет Всероссий-
ского Центрального Исполнитель-
ного Комитета и Совета Народных 
Комиссаров РСФСР об образовании 
Чувашской автономии.

Получив государственность в со-
ставе РСФСР, Чувашия за 70 лет 
советской власти расцвела, превра-
тившись в одну из наиболее разви-
тых автономных социалистических 
республик. Славные сыны Чувашии 
отважно сражались в годы Великой 
Отечественной войны, на трудовом 
фронте, в числе первых шагнули в 
космос.

В результате предательского раз-
вала СССР былое величие Чуваш-
ской Республики потускнело. Мы, 
коммунисты, КПРФ, видим будущее 
республики в возрождении подлин-
ного народовластия, чтобы трудя-
щимся гарантировались право на 
труд и достойная оплата, бесплатное 
образование и здравоохранение, 
низкие цены в магазинах и тарифы 
ЖКХ. Чтобы человек был уверен, 
что завтра будет лучше, чем вчера и 
сегодня.

С праздником, дорогие товарищи! 
С Днём республики!  

В.С. ШУРЧАНОВ,
первый секретарь

Чувашского рескома КПРФ,
депутат Государственной 

Думы РФ.

16 июня состоялся пленум 
Мариинско-Посад ского райкома 
КПРФ.

На мероприятии присутствовали 
депутат Государственного Совета 
Чувашской Республики А.М. Андре-
ев, заведующий организационным 
отделом Чувашского рескома КПРФ 
Н.Н. Абликов, члены Мариинско-
Посадского райкома КПРФ, ветера-
ны партии, представитель районного 
отделения ВЖС «Надежда России» 
Ю.А. Шипунова.

На пленуме выступили: делегат 
XVII Съезда КПРФ – А.М. Андреев, 
Н.Н. Абликов, А.Д. Федоров, В.Л. 
Клюжев, В.В. Яковлев, З.Н. Лютина, 
А.Ф. Мартьянов, Т.В. Маркаускене.

В своём выступлении Н.Н. Абли-
ков проанализировал состояние ра-

боты в республиканской партийной 
организации по приёму в партию, 
сбору членских взносов, подписке 
на газету «Правда». Он обратил 
внимание на важность подготовки к 
предстоящим дополнительным вы-
борам депутатов в органы местного 
самоуправления, напомнил, что все 
мероприятия должны планировать-
ся и проводиться с учётом того, что 
в текущем году отмечается вековой 
юбилей Великой Октябрьской соци-
алистической революции.

Пленум постановил принять к ру-
ководству и исполнению решения 
XVII Съезда КПРФ и VII Пленума Ко-
митета Чувашского республиканско-
го отделения КПРФ, провести во всех 
первичных отделениях собрания по 
материалам XVII Съезда КПРФ.

На пленуме также были обсужде-
ны текущие вопросы деятельности 
райкома и общеполитическая обста-
новка в стране и республике. После 
заседания коммунисты совершили 
небольшую экскурсию по Мариин-
скому Посаду, осмотрели достопри-
мечательности, а также обратили 
внимание на проблемные места 
города. Было отмечено плохое со-
стояние висячего моста через реку 
Нижняя Сундырка, заброшенный 
вид церковной купели, в которой за-
стаивается вода. По просьбе мест-
ных жителей коммунисты осмотрели 
место сброса жидкости, по внешне-
му виду напоминающую канализа-
ционные стоки, которая сливается в 
реку Н. Сундырка и может наносить 
вред экологии города. Депутат А.М. 
Андреев обещал обратить на это 
особое внимание и направить со-
ответствующие запросы по данным 
объектам.

Пленумы республиканских рай-
онных партийных организаций также 
прошли в Новочебоксарске, в Морга-
ушском, Ибресинском, Козловском, 
Канашском, Красноармейском, Че-
боксарском, Яльчикском районах 
с участием делегатов XVII Съезда 
КПРФ и представителей Чувашского 
рескома КПРФ.

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ

В районах республики прошли пленумы райкомов КПРФ

Накануне «прямой линии» президента с граждана-
ми России, прошедшей 15 июня, от жителей страны 
на имя главы государства поступило 2 миллиона во-
просов. И большая часть из них касалась вопиющих 
проблем в российской экономике и социальной сфере. 
Страна ждала ответов на вопросы о массовом обни-
щании, о состоянии пенсионной системы, о нарас-
тающем коллапсе в жилищно-коммунальной сфере. 
Обращения, поступившие на «прямую линию», были 
пронизаны тревогой и возмущением.

Даже пресс-секретарь президента признал, что в 
Кремле их читают с болью. Но во время «прямой линии» 
народ так и не услышал прямых ответов на многие из 
этих вопросов. Мы повторяем важнейшие из них и даем 
на них свои ответы, которые у КПРФ, в отличие от вла-
сти, есть.

ЧтО делАть С эКОНОмиКОй?
Свое выступление на «прямой линии» президент на-

чал с того, что российская экономика вошла в период ро-
ста. Но даже официальная статистика опровергает такие 
утверждения.

Сохраняется тотальная сырьевая зависимость россий-
ской экономики. Реальный сектор продолжает деградиро-
вать. В результате, когда мировые цены на сырье упали, 
российский ВВП оказался просто обречен на снижение. 
Это стандартный кризисный сценарий для любой экономи-
ки, идущей не по пути развития, а по пути сырьевого при-
датка. За последние три года ВВП сократился минимум на 
8%. В результате бюджет теряет триллионы рублей. При 
этом ВВП держится исключительно на сырьевом секторе. 
Для полноценного развития нашей стране необходим рост 
ВВП на 5–7% в год. Но финансово-экономический блок пра-
вительства не видит источников такого роста и исключает 
его возможность. Это было подтверждено и в недавних за-
явлениях руководителя Минэкономразвития Орешкина на 
Петербургском экономическом форуме. Власть предпочи-
тает следовать нынешнему экономическому курсу – даже 
если он ведет к дальнейшей деградации и к углублению 
кризиса.

Нездоровый дисбаланс в российской экономике, обре-
кающий ее на отсталость, подтверждается и последними 
официальными данными о сырьевом и несырьевом экспор-
те из нашей страны. По данным Федеральной таможенной 
службы, за январь–апрель текущего года доля топливно-
энергетических товаров в российском экспорте выросла 
с 61,1% до 67,5%. А экспорт продукции обрабатывающих 
производств за этот же период снизился. Поставки хими-
ческой продукции за рубеж сократились на 4,4%. Прода-
жи машин и оборудования – на 4%. Экспорт транспортных 
средств в дальнее зарубежье сократился на треть. Экспорт 
электрического оборудования – на 28,5%. Экспорт грузо-
вых автомобилей – на 23,7%.

Все это говорит о стремительном снижении конкурен-
тоспособности экономики нашей страны, которое явля-
ется прямым результатом технологического отставания. 
И нынешняя система способна лишь на то, чтобы это 
отставание постоянно усугублять. Комментируя послед-
ние данные о структуре российского экспорта, эксперты 
в один голос заявляют, что налицо очень опасные тен-
денции, указывающие на то, что конкурентоспособность 
России будет только снижаться, как и ее экономический 
потенциал в целом. Нынешняя экономическая модель 
не может способствовать ни увеличению объемов произ-
водства в реальном секторе экономики, ни повышению 
качества российской продукции. А те, кто управляет рос-
сийской экономикой, не предлагают никакой программы 
преодоления этих проблем. Внятная программа развития 
заявлена КПРФ. Власть игнорирует эту программу. Но без 
ее реализации страна не сможет выбраться из кризиса и 
избежать окончательной деградации.

Мы настаиваем: богатства России должны служить на-
роду, а не крупному компрадорскому капиталу в лице домо-
рощенной олигархии и зарубежных банков и офшоров. 500 
миллиардов долларов российских средств, размещенных 
на Западе, необходимо вернуть в страну. Необходимо из-
менить налоговое законодательство и ввести прогрессив-
ный налог на сверхдоходы. 

От чего уклонилась «прямая линия»
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Давно пора принимать и реализовывать программу 
возрождения реального сектора экономики, сред-
ства на спасение которого у государства появятся 
только при условии принятия названных мер в фи-
нансовой сфере. Нынешняя правительственная ко-
манда не в состоянии решить эти задачи. Стране 
необходимо авторитетное правительство народного 
доверия, способное создать условия для подъема 
экономики России.

КАК ПОлУЧить бюджет РАзВития?
Год за годом урезаются бюджетные статьи рас-

ходов на развитие экономики и социальной сферы. 
Правительство настаивает на том, что это неиз-
бежно, поскольку необходимо «оптимизировать» и 
«балансировать» бюджет. На том же Петербургском 
экономическом форуме министр финансов Силуа-
нов заявил, что он отрицает необходимость бюджет-
ных расходов на инфраструктуру, здравоохранение 
и другие важнейшие сферы. Инвестиции в эконо-
мику постоянно снижаются. Сейчас они составляют 
только 18% ВВП. Это вдвое меньше, чем в РСФСР 
в 1990 году. Власть не видит источников пополнения 
бюджета и увеличения инвестиций в экономику. И 
при этом продолжает потворствовать олигархам, ко-
торые сосредоточили в своих руках основные ресур-
сы страны, баснословно обогащаются за счет этих 
ресурсов, но ничего не дают стране взамен.

Колоссальные средства продолжают утекать за 
рубеж. В последнее время отток капитала из стра-
ны существенно ускорился. За первые 5 месяцев 
нынешнего года он, по данным Центробанка, уве-
личился в 2,2 раза по сравнению с аналогичным 
периодом прошлого года.

За один лишь последний год состояние 200 глав-
ных российских богачей выросло на 100 миллиар-
дов долларов. Это 40% доходной части бюджета 
текущего года. Суммарное состояние тех же 200 
богатейших олигархов составляет 460 миллиардов 
долларов. Это вдвое больше, чем доходная часть 
российского бюджета текущего года. В карманах 200 
толстосумов сосредоточено больше средств, чем в 
бюджете государства со 150-миллионным населени-
ем. Правительство уверяет, что страна не распола-
гает средствами для формирования бюджета разви-
тия. Но умалчивает о главной причине: эти средства 
утекают в карманы олигархов, чьи капиталы не ра-
ботают в интересах российской экономики.

Олигархический капитализм в принципе несо-
вместим с развитием страны. И пока мы не отка-
жемся от олигархического капитализма, развития 
не будет, казна не будет пополняться, необходимые 
инвестиции не придут в экономику. Этот вопрос 
ясно заявлен в нашей программе. Необходима на-
ционализация сырьевого сектора. Его доходами 
должны распоряжаться государство и общество. В 
противном случае никакого бюджета развития мы 
не получим. Но власть этот вопрос не желает даже 
обсуждать.

ЧтО делАть С ПеНСиями?
Складывается все более тревожная ситуа-

ция в области пенсионного обеспечения граждан. 
Финансово-экономический блок правительства и 
его ультралиберальные единомышленники в лице 
Кудрина и ему подобных усиленно навязывают 
стране идею повышения пенсионного возраста. 
Одновременно с этим сокращается объем реаль-
ных пенсионных выплат. За два предыдущих года 
пенсии в России сократились в реальном выраже-
нии, то есть с поправкой на инфляцию, на 5,2%. И 
их сокращение продолжается. По оценке Счетной 
палаты, за февраль–апрель текущего года пенсии 
в реальном выражении уменьшились еще на 1%.

Правительство гордится тем, что пенсионерам 
в начале года выплатили компенсацию в размере 
5000 рублей. Но прежде кабинет министров, вопре-
ки Конституции, приостановил индексацию пенсий. 
И уже всерьез обсуждает возможность отказа в ин-
дексации тем пенсионерам, которые, помимо пен-
сионных выплат, имеют и другие доходы. Но если 
человек заработал пенсию честным трудом, госу-
дарство не вправе отказывать ему в получении за-
конных пенсионных выплат – даже если пенсионер 
продолжает подрабатывать.

Между тем министр финансов Силуанов на днях 
заявил, что в ближайшие годы правительство не 
сможет вернуться к политике индексации для всех 
пенсионеров. А согласно последнему прогнозу Ми-
нэкономразвития пенсии в России останутся на ны-
нешнем уровне до 2035 года независимо от уровня 
инфляции. Такая ситуация не только обрекает пен-
сионеров на обнищание, но и обостряет социаль-
ную напряженность в обществе.

Бедность и нищета распространяются и на мил-
лионы работающих граждан. Только по официаль-
ным данным за чертой бедности находятся порядка 
20 миллионов россиян. А тех, кто балансирует на 
грани бедности и нищеты, в несколько раз боль-
ше. И даже работающим гражданам становится 
все труднее материально поддерживать пожилых 
родителей. Для многих это попросту непосильно. 
Согласно последним подсчетам экспертов, сегодня 
четверть россиян не в состоянии вовремя оплачи-
вать коммунальные услуги. Не говоря уже о том, 
чтобы содержать неработающих родственников. 
Поэтому проблемы пенсионеров – это проблемы 
всего общества. Это источник массового недоволь-
ства и социальной напряженности.

Необходимо положить конец безответственным 
и опасным «реформам» в пенсионной системе и 
сказать решительное «нет» инициативам либе-
ральных фундаменталистов, направленным про-
тив старшего поколения российских граждан.

КАК избежАть 
КОммУНАльНОГО КОллАПСА?

Программа реновации жилья, объявленная мо-
сковскими властями, в целом оправданна, она дав-
но назрела. Но нельзя, осуществляя реновацию, 
ограничиваться только столицей, когда по всей 
стране продолжается коммунальный коллапс.

С начала 90-х, со времени развала СССР, объ-
ем ветхого жилья увеличился в России в 3 раза, а 
объем аварийного жилья – в 7 раз. В домах, тре-
бующих масштабного ремонта либо сноса, прожи-
вают порядка 40 миллионов человек. Общая пло-
щадь такого жилья составляет в нашей стране 11 
миллионов квадратных метров. Если не принимать 
экстренных мер в масштабах всей России, то, со-
гласно подсчетам экспертов, через 20 лет аварий-
ными могут оказаться уже 100 миллионов квадрат-
ных метров российского жилого фонда. Между тем, 
согласно экспертным расчетам, при нынешних тем-
пах расселения граждан из тех домов, которые уже 
сейчас находятся в аварийном состоянии, потребу-
ется минимум 30 лет на то, чтобы расселить всех.

При этом региональные бюджеты сегодня не-
способны обеспечивать необходимый уровень рас-
ходов на ЖКХ. С 2013 по 2016 год их расходы на 
эту сферу сократились на 22%.

Необходима программа реновации, которая 
охватит всю Россию. А это невозможно без мас-
штабной поддержки строительной отрасли, где в 
последнее время производственные показатели 
тоже стремительно сокращаются. По итогам 2016 
года объем жилищного строительства сократился 
на 6,5% по сравнению с 2015 годом. А за первые 
4 месяца нынешнего года он сократился почти на 
15% по сравнению с аналогичным периодом про-
шлого года.

ПОЧемУ СельСКОе хОзяйСтВО Сидит 
НА ГОлОдНОм ПАйКе?

Правительство рапортует о том, что наложен-
ные на нашу страну санкции и контрсанкции, к ко-
торым прибегла Россия, сделали отечественную 
сельхозпродукцию более конкурентоспособной на 
внутреннем рынке и способствовали увеличению 
объемов сельскохозяйственного производства. О 
том же говорит и президент. Объем сельхозпродук-
ции действительно вырос по итогам первых четы-
рех месяцев 2017 года. Но рост этот, по сути, ни-
чтожен, он находится в пределах статистической 
погрешности – 0,7% по сравнению с показателями 
прошлого года. И он не решает главные проблемы 
российского села и сельскохозяйственной отрасли, 
о которых власть умалчивает.

Посевные площади продолжают сокращаться.
За 25 лет дикого капитализма количество трак-

торов, работающих на полях страны, сократилось 
в 6 раз, а количество комбайнов – в 7 раз. Аграр-
ная наука лишена достойного финансирования. 
Нынешняя политика обрекает ее на деградацию. 
В сегодняшней России учебные заведения выпу-
скают в 2,5 раза меньше специалистов, способных 
работать в сельскохозяйственной отрасли, чем в 
1990 году.

Крайне низок уровень жизни сельского населе-
ния. Зарплата редко превышает 20 тысяч рублей. 
Со времени разрушения СССР число поликлиник 
в российских деревнях и поселках сократилось на 
две трети. Количество больниц уменьшилось в 16 
раз, школ – в 2 раза, детских садов – в 2,5 раза. С 
карты страны за последнюю четверть века исчезли 
34 тысячи сел и деревень.

Во время «прямой линии» президент посетовал: 
в некоторых учебниках до сих пор написано, что у 
нас деградирует сельское хозяйство. И назвал та-
кое утверждение чушью. Но что, если не деграда-

ция, происходит на селе, где сегодня наблюдается 
такая плачевная социальная ситуация и такое ка-
дровое истощение?

Между тем на развитие сельского хозяйства вы-
деляется не более 1,2% расходной части бюджета. 
На 1 га российской пашни государство тратит лишь 
36 долларов в год. Это в 20–30 раз меньше, чем в 
США и в странах Евросоюза.

КПРФ настаивает: нынешняя аграрная политика 
власти неспособна обеспечить продовольственную 
безопасность России. Необходимо незамедлитель-
но принять меры для восстановления отечествен-
ного агропромышленного комплекса. На его разви-
тие нужно выделять не менее 10% расходной части 
бюджета.

КАК ПРеОдОлеть 
КОРРУПциОННый беСПРедел?

Представители Генеральной прокуратуры все 
чаще заявляют о снижении числа коррупционных 
преступлений в России. Но даже если поверить, 
что количество таких преступлений действительно 
сокращается, очевидно, что они при этом становят-
ся все более масштабными, все более вопиющими. 
И наносят стране все больший ущерб.

На глазах у всей страны один за другим разво-
рачиваются скандальные уголовные процессы, в 
центре которых оказываются губернаторы, мэры 
и министры. Недавние руководители Сахалинской 
области и Республики Коми, по сути, создали на 
вверенных им территориях собственные ОПГ и 
осуществляли миллиардные хищения. На днях 
по подозрению в гигантских растратах был задер-
жан топ-менеджер Роснано, «правая рука» Чубай-
са Горьков. А вслед за этим суд огласил приговор 
бывшему главе Федеральной службы исполнения 
наказаний Реймеру, обвиненному в серьезных кор-
рупционных преступлениях.

Количество уголовных дел растет, но это не спо-
собствует оздоровлению ситуации. Очевидно, что 
власть не может остановить коррупционный бес-
предел ни в собственных рядах, ни в сфере крупно-
го бизнеса, ни в правоохранительных органах.

Счетная палата постоянно сообщает о вопию-
щих нарушениях при расходовании бюджетных 
средств. Последний пример – проверка в Мин-
строе, осуществленная аудиторами Счетной па-
латы, результаты которой были обнародованы на 
днях. Аудиторы обнаружили утечку 4,5 миллиарда 
рублей, выделенных на реализацию государствен-
ной программы развития ЖКХ.

Ни громкие заявления власти о борьбе с корруп-
цией, ни «точечные» посадки не решают проблему. 
Потому что в основе этой проблемы – сама систе-
ма криминального капитализма, создающая благо-
приятные условия для коррупции, провоцирующая 
ее и основанная на коррупционных отношениях. 
И свойственная этой системе безответственная 
кадровая политика, которая базируется на тех же 
коррупционных принципах.

Между тем во время «прямой линии» самые 
острые вопросы граждан, касавшиеся коррупции, 
оказались, по сути, проигнорированы и остались 
без внятного ответа.

Мы настаиваем: если не будет изменена сама 
система экономических отношений, коррупционный 
беспредел остановить не удастся. Он будет только 
нарастать.

В разговоре с гражданами 15 июня глава госу-
дарства заверил их, что важнейшая задача власти 
– поднять экономику и избавиться от нищеты. Нет 
сомнения, что эти задачи действительно являются 
важнейшими для сегодняшней России. Но власть 
не сможет их решить без принципиальной смены 
социально-экономического курса, которую она по-
прежнему исключает.

Смена курса, возвращение к принципам соци-
ального государства, к принципам социализма, на 
котором настаивает КПРФ, – это не просто смена 
системы управления и системы экономических от-
ношений. Это, по нашему убеждению, единственно 
возможное средство спасения российской эконо-
мики и социальной сферы. Единственно возмож-
ное условие оздоровления ситуации в России и 
ее возвращения на путь успешного развития. Во 
время «прямой линии» президента об этом ничего 
не было сказано. Но об этом все настойчивее на-
поминает сама жизнь. И если мы хотим сохранить 
страну, то обязаны осознавать, что программа пре-
одоления кризиса и программа возрождения у нее 
может быть только социалистической.

Председатель цК КПРФ           Г.А. зюганов

Полную версию статьи читайте 
в газете «Советская Россия» №65

От чего уклонилась «прямая линия»
Окончание. Начало на 1-й стр.
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Меня уже несколько месяцев волнует си-
туация вокруг  речного причала  в городе Коз-
ловка. Но только недавно ко мне в руки попал 
официальный документ, проясняющий позицию 
местных властей по данному вопросу. До этого, 
мне, как и многим козловчанам, приходилось до-
вольствоваться слухами, разговорами, предпо-
ложениями и т.д. А сейчас передо мной лежит  
ответ, подписанный главой районной админи-
страции А.И.Васильевым. Этот  документ  был  
предоставлен жителю города Козловка в ответ 
на  обращение депутата ГД РФ В.С.Шурчанова:

«…Согласно статье 15  ФЗ-131 от 06.10.2003 
года «Об общих принципах организации местного 
самоуправления в РФ»  определён перечень во-
просов, отнесённых к вопросам местного значе-
ния, перевозка внутренним водным транспортом 
по межрегиональным маршрутам к ним не отно-
сится. Соответственно, расходы на осуществле-
ние таких видов перевозок в районном бюджете 
Козловского района не предусмотрены»…

Проще говоря, возить людей из Волжска в 
Козловку и обратно это, мол, не дело местных 
властей. Всё это противоречит действующим за-
конам. 

Однако, почему тогда …
«…В целях обеспечения перевозок начиная с 

2011 года, между администрацией Козловского 
района и АО «Чебоксарский речной порт» еже-
годно заключались Соглашения о перевозке пас-
сажиров на речном транспорте с  предоставлени-
ем субсидий на компенсацию затрат из районного 
бюджета Козловского района. Однако, сумма 
необходимых субсидий в расчётах АО «Чебок-
сарский речной порт» ежегодно росла темпами, 
значительно превышающими уровень инфляции. 
Так, если в 2011 году в Соглашении было преду-
смотрено 670000 рублей, то уже в 2016 году 2,73 
млн. рублей, а на 2017 год, с учётом проведения 

ремонтных работ дебаркадера ДП-1, уже более 
6,2 миллиона рублей. Какие – либо обоснования 
по понесённым затратам АО «Чебоксарский реч-
ной порт» в администрацию Козловского района  
предоставить отказался. Ежегодно сокращалась 
численность перевозимых пассажиров: в 2013 
году - 17339 человек, в 2016 году-11528 чело-
век. При этом численность пассажиров - жите-
лей Козловского района не превышает 40% от 
общей численности пассажиров. Администрация 
Козловского района неоднократно обращалась в 
администрацию г. Волжска Республики Марий Эл 
с предложением совместного субсидирования 
пассажирских перевозок, но каждый раз получала 
отказ».

И завершается ответ:
«Вопрос выделения из бюджета Козловского 

района финансовых средств в размере 3,5 мил-
лиона рублей на покрытие затрат по ремонту  
дебаркадера ДП-1 был рассмотрен на совмест-
ном заседании постоянных комиссий Собрания 
депутатов Козловского района, состоявшемся 
13.07.2016 года. Для решения стоящих перед ор-
ганами МСУ полномочий и первоочередных задач 
требуются значительные финансовые средства, 
в связи с этим Собранием депутатов Козловского 
района было принято решение, что перенапра-
вить их на субсидирование перевозок в ущерб 
решению других социально значимых вопросов 
не имеется возможности.

В соответствии с соглашением по повыше-
нию эффективности использования бюджетных 
средств и увеличению поступлений налоговых 
и неналоговых доходов бюджета Козловского 
района ЧР на 2017 год приняты обязательства 
не устанавливать и не исполнять расходные обя-

зательства, не связанные с решением вопросов, 
отнесённых Конституцией РФ, федеральными за-
конами, законами ЧР к полномочиям муниципаль-
ного района, так как это повлечёт сокращение 
объёма дотаций из бюджета ЧР на выравнивание 
уровня бюджетной обеспеченности бюджету Коз-
ловского района»…

Закономерно возникают вопросы. Еще ле-
том прошлого года властям было известно, что 
в 2017 году в городе Козловка не будет никакой 
пристани. Почему всё, что содержится в вышепе-
речисленном  документе  простым козловчанам 
неизвестно? Почему самые высокие районные 
начальники, начиная с лета 2016 года, ни разу не 
выступили в районной газете «Знамя» и не про-
яснили свою позицию. Это просто элементарное 
неуважение к людям.

Идём дальше. Я стараюсь читать местную 
прессу и официальный сайт района. Было ли  
хоть одно значимое совещание органов власти 
по поводу пристани? Нигде я не встречал ника-
кой информации по этому поводу. Полагаю, что  
власти и не предпринимали серьёзных шагов для 
решения этого вопроса. И в этом ответе не содер-
жится информации о том, что местные  власти 
что-либо делали для установки пристани в городе 
Козловка. Они просто  твердят: «Денег в бюджете 
нет!». Вместо решения вопроса пишут отписки. 

И что же делать дальше простым козловча-
нам? Есть только два пути. Первый – смириться 
с тем, что  у нас, возможно, больше  никогда не 
будет речного причала. Второе – предпринимать 
все разрешённые законом средства, чтобы побу-
дить власть вернуть пристань. Третьего  пути нет.

марат Волгин.

К 100-летию Великого Октября

Мне, порой, кажется, что у нас 
существуют две разные Козловки.

Одна из них видится из окон 
чиновничьих кабинетов, со стра-
ниц местной газеты «Знамя», в 
искажённой реальности офици-
альных сайтов, в приглаженных 
отчётах придворных статистиков, 
в сладкоголосых речах льстивых 
угодников местных властей.

И есть другая Козловка. Та, о 
которой многие смеют говорить и 
писать разве что в интернете. Где 
простые люди от властей никогда 
не добьются правды и справед-
ливости. Где чиновники загубят 
и забюрократизируют самую по-
лезную и нужную затею. Где ре-
альная и настоящая жизнь опро-
вергнет глянцевые отчёты власть 
предержащих.

С парадной витрины Козлов-
ка выглядит красивым городом 
на берегу великой русской реки. 
С чередой пышных праздников с 
фейерверками и салютами. Улы-
бающимися чиновниками, посе-
щающими многочисленные ме-
роприятия в рамках года матери 
и отца. Нарядными бюджетница-
ми в голубых накидках «Единой 
России». Большими залами тща-
тельно подготовленных итоговых 
совещаний, где приехавшие со 
всего района «партийные и хозяй-
ственные активисты» не посмеет 
задать ни одного острого вопроса 
и где говорить о проблемах раз-
решается только самым высоким 
начальникам.

Иная Козловка наполнена бе-
дами и страданиями простых 
людей. Утопающая в мусоре. С 
разбитыми дорогами. С огром-
ным количеством магазинов и вы-
сокими ценами в них. Козловка 
без пристани. Без горячей воды в 
летний период. Без своего морга. 
Без парков и скверов. Без соб-

ственного военкомата. Козловка 
с большим количеством квартир-
ных должников. С пьяницами и 
попрошайками на улицах города. 
С районным центром, где оста-
лось всего 9000 жителей, где мно-
го безработных и бедняков. Где 
родители хотят, чтобы их дети как 
можно скорее уехали отсюда. Где 
беспомощная власть не может 
решить даже самого пустякового 
вопроса. Где кроме фермера В.Н. 
Семёнова нам нечем больше по-
хвастаться в сельском хозяйстве. 
Где народ демократическим пу-
тём не может сменить  власть. 
Где в чиновничьих кабинетах под-
бираются угодные властям депу-
таты. Где люди являются винти-
ками государственной машины и 
заложниками правительственной 
социально-экономической поли-
тики…

Но разве только наш район 
и наш город находятся в таком 
печальном положении? В подоб-
ном состоянии пребывают многие 
малые города и деревни России. 
Нынешняя капиталистическая по-
литика властей губит Козловку, 
губит малые города и деревни 
страны. Недостаточно того, чтобы 
на отдельно взятой территории 
плохого чиновника заменить хо-
рошим. Нужно менять социально-
экономическую систему в целом. 
Именно эту мысль я хочу донести 
до моих земляков. 

И последнее. Любить свою 
малую Родину - не значит во 
всём потакать власть имущим. 
Критиковать власть не значит 
вредить своей родной земле. А 
вот скрывать правду от народа, 
изображать всё в розовом цвете 
это и есть настоящее вредитель-
ство.

марк Правдин.

Россия как великая держава долж-
на уважать пожилых граждан. Ведь 
представители старшего поколения, 
в своё время, не жалели себя во имя 
советской страны. Трудились, не по-
кладая рук, возводя по кирпичику со-
циалистическое государство. Строили 
заводы, фабрики, больницы, школы и 
т.д. Работали на полях, в шахтах, лабо-
раториях. Жили с верой в счастливое 
будущее сегодняшнего поколения…

Но уважает ли теперь наша буржу-
азная власть тех, у кого голова давно 
покрылась сединой? По конституции 
Россия объявлена социальным госу-
дарством. Но говорить можно что угод-
но. А как обстоят дела в реальности?

В апреле 2017 года пожилым людям 
прибавили пенсии. Спрашиваю у зна-
комых козловчан, насколько щедрым 
оказалось государство? Одному пен-
сионеру прибавили 34 рубля. Другому 
…12 рублей. Третьему - аж 6 рублей. 
Разве это не насмешка над старшим 
поколением?

Минимальная пенсия в стране все-
го 7720 рублей. А средняя пенсия в 
Козловском районе - 12300 рублей. 
Не удивительно, что многие пожилые 
жители нашего района живут в бедно-
сти и нужде. Вынуждены работать на 
пенсии. Иногда даже на нескольких ра-
ботах. Потому что цены на товары, на 
лекарства, на тарифы ЖКХ постоянно 
растут. Потому что надо и самим жить 
и детям с внуками помогать. При том, 
что Россия богата природными ресур-
сами, при том, что количество олигар-
хов в стране постоянно растёт, при том, 
что кремлёвские чиновники получают 
сотни тысяч рублей в месяц, а руково-
дители государственных корпораций - 
миллионы рублей, что мешает властям 
установить минимальную пенсию хотя 
бы  в 10000 рублей? 

В стране бушует очередной эконо-
мический кризис. Власти вынуждены 

экономить. У кого чиновники отбирают 
деньги? Конечно же, у простых людей. 
В Чувашии с прошлого года перестали 
выдавать ветеранские выплаты тем 
ветеранам труда, которые продолжа-
ют работать, выйдя на заслуженный 
отдых. Республиканские власти везде 
хвастают, как бурно развивается наша 
Чувашия. А сами до сих пор не приня-
ли закон, в соответствии с которым ве-
тераном труда ЧР может стать женщи-
на, при наличии трудового стажа в 35 
лет и мужчина, имеющий стаж 40 лет. 
Также, до сих пор не принят республи-
канский закон «О детях войны». Нет, 
мол, денег. А зачем тогда хвалиться 
несуществующими успехами в эконо-
мике?

В последние годы в средствах мас-
совой информации постоянно озвучи-
вается идея, что женщины должны вы-
ходить на пенсию в 63 года, а мужчины 
в 65 лет. У нас в Козловском районе че-
ловеку в 50 лет уже трудно найти рабо-
ту. Представьте себе, какие трудности 
с поиском работы будет испытывать 
человек в возрасте 60 лет. Средняя 
продолжительность жизни мужчин 64 
года. То есть, многие мужики до пенсии 
просто не доживут. Зато государству - 
экономия! За счёт наших жизней!

Конечно, среди пожилых граждан 
есть вполне обеспеченные люди. Но 
таких меньшинство. В России пенсио-
неры одна из самых обездоленных 
категорий населения. Минимальная 
пенсия у нас меньше самой бедной ев-
ропейской страны. С прискорбием хо-
чется сказать, что пенсионеры и сами 
в этом отчасти виноваты. Большинство 
пожилых людей на выборах постоянно 
голосует за партию «Единая Россия», 
которая на каждом шагу унижает их и 
издевается над ними. Пора бы это уже 
понять! 

Сергей Васин.

Вести из Козловки

Отписка властей по поводу пристани

Две разные  Козловки Уважает ли пожилых 
наше государство? 
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Поздравляем!
Наши юбиляры:

Александров Виссарион Александрович, г. Канаш.
Романов Владимир иванович, михуткин юрий Ан-

дреевич, Красночетайский район.

С днём рождения:
Сапельников Станислав Владимирович, Васильев 

юрий Прохорович, Назаров Вячеслав Валентинович, 
Серебров Николай Васильевич, беляничев Генрих Геор-
гиевич, г. Чебоксары.

белоглазов Вячеслав Алексеевич, Коноплёва лариса 
Александровна, г. Алатырь.

Ганина Надежда Константиновна, Арясова татьяна 
Владимировна, Кривов Николай Петрович, Порецкий 
район.

22 июня 2017 года в актовом зале Чувашского 
рескома КПРФ (проспект Мира, 82А) состоится бес-
платный показ фильма «Летят журавли».

Начало в 16.00.

Председателям районных отделений 
ВЖС «Надежда России»

дорогие женщины, вы вступили в женский союз, 
чтобы жить активно, защищать свои права и делать 
интересной жизнь тем, кто рядом.

По результатам вашей работы будет формировать-
ся фотоотчет по итогам года (фотокнига с фотографи-
ями). Самым активным женским организациям книга 
будет вручена на одном из торжественных мероприя-
тий по завершении года. дерзайте!!!

На фотографиях должна присутствовать  символи-
ка ВжС «Надежда России» (накидки, флаги, шарфики 
и др.) с комментариями. Присылайте ваши материалы 
на электронный адрес: nadegda-rossii@mail.ru.

Подвиг их бессмертен, 
память о них – вечна

22 июня в России отмечают 
День памяти и скорби. 

Дата выбрана не случайно. В 
этот день в 1941 году началась Ве-
ликая Отечественная война.

Это одна из самых печальных 
дат в истории нашей страны. В во-
йне с фашистской Германией Со-
ветский Союз потерял миллионы 
людей, понес большие материаль-
ные потери. Было разрушено мно-
жество городов, украдены и раз-
рушены исторические ценности. 
Но, несмотря на это, Советский народ все же одержал 
победу в этой самой жестокой в истории человечества 
войне.

22 июня объявлено памятным днем в память о тех, 
кто отдал свою жизнь, защищая Родину. Тех, кто умер 
от мучений и пыток, был жертвой голода и непомерно 
жестокого отношения фашистов, кто сгорел в газовых 
камерах и погиб от вражеских мин и снарядов, бросал-
ся под танки и своим телом закрывал от неприятель-
ского обстрела стариков и детей, отстаивая очень до-
рогой ценой, ценою своей жизни, каждый клочок своей 
родной земли.

В этот день все жители России и дружественных 
республик вспоминают своих предков, благодаря кото-
рым они получили право на свободную жизнь, не стали 
рабами фашистской Германии и не были обречены на 
непосильный, тяжелый труд.

22 июня в 10:00 Чувашский реском КПРФ орга-
низуют возложение цветов к Вечному огню в парке 
Победы в связи с 76-й годовщиной начала Великой 
Отечественный войны.

Сейчас многие телеканалы, соревнуются 
между собой, кто «глубже» располагает ин-
формацией, кто сильнее лягнет компартию, 
советский строй и его вождей, кто яростней 
других в своем «праведном гневе» обругает 
советское прошлое. Почти каждый вечер и 
даже по ночам в передачах предоставляют 
эфир разным, но похожим друг на друга по 
настрою людям. А тематика-то, по существу, 
однообразна – Украина, Западная Европа и 
их правители – США (но осторожно, как бы 
не обидеть). При этом обсуждение положе-
ния в России - табу. Критика олигархов - табу. 
Правительство и даже его главу критиковать 
дозволяется. Но поминать в отрицательном 
критическом духе главу государства - упаси 
бог! Даже наоборот, когда слушаешь высту-
пающих, примелькавшихся политиков, созда-
ется впечатление, что большинство ораторов 
соревнуются между собой в верноподданиче-
стве нашему Верховному. Рвение завидное.

А теперь мне хотелось бы обратиться к 
главному.

В одной из передач были подняты вопро-
сы: нужно ли хранить тело Ленина в Мавзо-
лее, не предать ли его земле, надо ли возво-
дить ему памятники?

Спор, скажу я, между оппонентами был не-
шуточный. Одна сторона «доказывала», что 
память о Ленине изжила себя, что мумия не 
представляет никакого интереса. Эти против-
ники Ленина ссылались на религию – «тело 
должно быть предано земле», на родствен-
ников: Н. Крупская - за захоронение. Какие-
то двое неприглядного вида родственников 
тоже промычали что-то невнятное.

Были показаны кадры опроса разных лю-
дей – в основном молодых. Их спрашивали, 
кто такой Ленин? Поразительно, кто-то на-
зывал Ленина футболистом, кто-то вообще 
«запамятовал» и придумывал ответ на ходу. 
Никто так и не ответил, следует сохранять 
или сносить памятники вождю. Удивляет без-
различие опрашиваемых к этому вопросу. 
Хотя надо понимать, что подобные опросы 
подтасовываются для заказчика. Как обычно 
в таких ток-шоу, в передаче к общему знаме-
нателю не пришли, каждая сторона осталась 
при своем мнении. 

Сейчас памятники Великому вождю повсе-
местно и бездумно крушатся на Украине. Но не 
украинцы зачинатели этого варварского, дико-
го, разгульного движения сноса всего того, что 
напоминает об СССР. Такое «движение» заро-
дилось и длительное время осуществлялось 
в России. Украинские «продолжатели», конеч-
но же, превзошли «инициаторов». Они пошли 
дальше – возвращают памятники всяким бан-
дерам и иже с ним, то есть врагам украинско-
го и русского народов. И родоначальниками 
таких инициатив были далеко не порошенки, 
яроши и др.  Посмотрите, что творится у нас. 
В Иркутске, в Омске есть памятники Верхов-
ному правителю России Колчаку, на совести 
которого смерти десятков тысяч сибиряков. 
Символическая могила есть на берегу реки, 
на льду которой был расстрелян генерал Кап-
пель, отличавшийся крайней жестокостью. По 

инициативе главы нашего государства прошли 
пышные похороны Деникина в Красноярске. 
Открыт памятник Врангелю в Крыму, памятник 
Алексееву в одной из станиц Краснодарского 
края. А ведь Алексеев был одним из создате-
лей добровольческой белой армии. В годы Ве-
ликой Отечественной войны Алексеев коман-
довал казачьими соединениями, воевавшими 
на стороне Гитлера «за Великую Германию». 
По приговору военного трибунала в 1946 году 
он был повешен. И ему памятник?! Нижего-
родцы в свое время выступили решительно 
против попытки создать музей Власову на его 
малой родине в Нижегородской области. А не-
давно одному профессору института истории 
при Академии наук присвоили степень доктора 
исторических наук. За что? В своей диссерта-
ции профессор реабилитировал Власова, оха-
рактеризовав его не как подлого предателя, а 
как борца за свободу против сталинизма. И что 
весьма удивляет и возмущает, так это то, что 
поддержали диссертанта 18 академиков, один 
воздержался и один выступил против, причем, 
с осуждением решения. А о чем говорит уста-
новка памятной доски на одном из зданий в 
Петербурге соратнику и сподвижнику Гитлера, 
пытавшемуся задушить Ленинград? Протесты 
представителей общественности действия не 
возымели, а установкой злополучной доски 
руководили два члена правительства РФ.

Как видите, создателю могущественного 
социалистического государства памятники, 
по мнению либералов-демократов, по мне-
нию вершителей судеб государства, возво-
дить не желательно, а вот сносить-крушить 
– ради бога, это приветствуется. Также при-
ветствуется возведение памятников людям, 
выступавшим за удушение России и СССР. А 
что означает драпировка Мавзолея в памят-
ные для России, для российского народа дни? 
Это не иначе как попытка затушевать дела и 
подвиги советского народа, свершенные под 
руководством Сталина под Знаменем Лени-
на. Это попытка примирить «белых» с «крас-
ными», попытка, обеляя белых, выдавать их 
за борцов за единую неделимую Россию, за 
борцов против сталинской «тирании». И все 
это по инициативе и при попустительстве 
высших руководителей нашего государства. 
А их клевреты активно поддерживают эту по-
литику, подняв разнузданную шумиху против 
тех, кто создавал Советское государство, кто 
крепил его военную и экономическую мощь. 
А все нынешние беды «объясняют» не сво-
им бездарным руководством на протяжении 
четверти века, а действиями советских руко-
водителей. 

И на фоне этих шумихи, на фоне грязного 
отрицания советского прошлого и возвели-
чивания тех, кто принес столько бед стране, 
как-то неуместно звучат сегодня призывы к 
единению народа, то есть, к единению про-
стого народа с хозяевами новой жизни. При-
зыв этот почему-то не воспринимается, не 
усваивается ни одной, ни другой стороной.

Почему? Ответ, думаю, вы знаете…
э. иванов,

ветеран КПРФ, г. Шумерля

Возможно ли единение?

Владимир Путин утвер-
дил изменения в Трудовой 
кодекс (ТК), сообщается на 
сайте Кремля.

Поправки уточняют по-
рядок предоставления ра-
ботникам перерывов для 
отдыха и конкретизируют 
механизмы повышенной 
оплаты и учета сверхуроч-
ной работы в выходные или 
праздничные дни и ее про-

должительности.
Закреплено, что оплата в 

повышенном размере про-
изводится всем работникам 
за часы, фактически отрабо-
танные в выходной или не-
рабочий праздничный день.

В мае комитет Госдумы 
по труду, соцполитике и де-
лам ветеранов рекомендо-
вал принять в первом чтении 
поправки в ТК, устанавлива-

ющие предельный возраст 
(65 лет) для главврачей в 
государственных и муници-
пальных медицинских орга-
низациях. В профсоюзе ра-
ботников здравоохранения 
инициативу раскритиковали, 
указав на то, что введение 
возрастного ценза может по-
высить коррупцию в медици-
не.

По материалам Сми.

ПОПРАВКи К тРУдОВОмУ КОдеКСУ


